

# NEU NEU NEU NEU NEU NEU

## Trainingszentrum Boll/Weiden eröffnet heute am 10. Mai 2008 seinen Trainingsbetrieb

In Kurzform das wichtigste:

Nachdem wir bei den Landesförderrichtlinien Württemberg als nicht Olympischer Wettbewerb vorerst durch die „Maschen“ gefallen sind, trotzdem aber unseren Sport den gestiegenen Anforderungen anpassen wollten, haben wir uns zu einer Trainingsgemeinschaft nach dem Motto „GEMEINSAM SIND WIR STARK“ zusammengeschlossen.

Zweck dieses Zusammenschlusses ist:

- Förderung des Biathlon-Sports insbesondere der Jugend
- Effektiver Einsatz der knappen Geldmittel
- Steigerung der Leistung vorhandener Biathleten
- Einsatz von erfahrenen Lauf- und Schiesstrainern
- Abwechslung im Training durch wechselnde Trainingsorte
- Pflege der Kameradschaft
- und nicht zuletzt Besuch von Wettkämpfen und Meisterschaften unter Bildung von Fahrgemeinschaften

Momentan finden die Trainingstage in Weiden und Boll gem. folgender Einladung unseres Bezirksreferenten statt:

### Einladung

An alle Sommerbiathleten und diejenigen, welche es werden wollen, der Bezirk Schwarzwald Hohenzollern hat ein Talentzentrum eingerichtet, in welchem regelmäßig in Weiden und in Boll trainiert wird.

Das Training dauert ca. 2 Stunden und besteht aus ca. 1 1/2 Std Konditionstraining mit Trainer Thomas Schmid,

sowie ca. 1/2 Std. Schießtraining mit Dieter Hofer oder Jochen Roth.

Die Teilnahme ist kostenlos.

Es wird trainiert am:

- 10. Mai in Weiden
- 17. Mai in Weiden
- 24. Mai in Boll
- 31. Mai KM in Weiden
- 07. Juni in Weiden
- 14. Juni in Boll
- 21. Juni BM in Weiden
- 28. Juni in Weiden
- 05. Juli in Boll
- 12. Juli LM Weiden
- 19. Juli in Weiden
- 26. Juli in Boll
- 02. Aug. in Weiden
- 09. Aug. in Weiden
- 16. Aug. in Boll
- 23. Aug. in Weiden
- 30. Aug. in Weiden
- 06. Sept. in Boll

Vom 11. bis 14. Sept. sind wir bei den Deutschen Meisterschaften und ernten die Früchte. Das Training beginnt jeweils um 16.30 Uhr bei der Turnhalle in Weiden (neben dem Schießstand und in Boll am Schützenhaus).

Also kommt und macht alle mit, dann macht es auch vielmehr Spaß.

Gruß

Rainer Roth

Bezirksreferent

Diese Ausschreibung macht natürlich nicht vor den Bezirksgrenzen Halt. Sollten sich Schützen auch aus der weiteren Umgebung von Weiden und Boll angesprochen fühlen (Bezirk und Verband egal) sind diese ebenfalls recht herzlich willkommen.

Das Teilnehmerfeld reicht vom „blutigen Anfänger“ bis zu 8 Teilnehmern welche schon mehrfach bei den Deutschen Meisterschaften auf dem Treppchen gestanden haben, also für jeden etwas. Individuelle Trainingspläne usw. werden auf Wunsch für jeden Teilnehmer gegen eine kleine Gebühr erstellt und keiner soll über seinen persönlichen Leistungsstand hinaus überfordert werden.

Rainer Roth, Bezirksreferent Sommerbiathlon  
und Dieter Hofer Bezirkstrainer